

## **Communiqué des personnels et parents mobilisés de l'Établissement Bamako-Mali**

Bamako, le 17 juin 2019

Nous, personnels de tous statuts (contrats locaux, détachés résidents et expatriés), dont beaucoup en grève, et parents d'élèves nous sommes rassemblés ce **lundi 17 juin** sur le parvis de l'Établissement Liberté pour exprimer notre attachement à l'enseignement français à l'étranger et aux bonnes conditions de travail et d'étude.

Nos demandes concernent en particulier :

- le respect des droits des personnels de droit local conformément aux législations malienne et française et aux injonctions répétées de l'Inspection du Travail ;
- le maintien des postes de titulaires supprimés depuis plusieurs années (10 en deux ans, 2 expatriés à la rentrée 2019, 4 expatriés à la rentrée 2020) qui témoignent d'un désengagement massif de l'AEFE, dégradant les conditions de travail et d'étude tout en faisant peser sur les familles des frais d'écolage toujours plus élevés ;
- l'abandon des lois Blanquer et des réformes du lycée et du baccalauréat, qui dégradent les conditions de travail des personnels et d'études pour les élèves ;
- une communication plus harmonieuse de tous les acteurs de l'établissement pour un meilleur fonctionnement.

La situation particulière du Sahel et de notre pays hôte nécessite pour notre établissement une prise en compte spécifique à la hauteur des enjeux et de l'engagement de la France dans la zone.

Faute d'évolution positive pour nos élèves et notre établissement, nous poursuivrons nos actions, en particulier lors des corrections des examens nationaux,

Les personnels et parents mobilisés de  
l'Établissement Liberté de Bamako

